

DOI : 10.18572/1813-1247-2018-4-59-63

ОСОБЕННОСТИ ПРОЦЕССА РЕФОРМИРОВАНИЯ ПОЛИЦЕЙСКИХ ОРГАНОВ РЕСПУБЛИКИ ПОЛЬША (ОПЫТ И ПРОБЛЕМЫ)

Кобец Петр Николаевич,
главный научный сотрудник
Всероссийского научно-исследовательского института МВД России,
доктор юридических наук, профессор
pkobets37@rambler.ru

Исследуемым объектом при написании данной статьи выступили общественные отношения в сфере организации реформирования полицейских органов Польши. Польша входит в пятерку стран, где за последнее десятилетие была проведена реформа полиции, которая, по мнению большинства экспертов, дала наиболее эффективные результаты. Поэтому польский опыт работы полиции представляет интерес и для российской правоохранительной системы. В этих целях автор проанализировал положительный опыт реформирования полицейских подразделений Республики Польша.

Ключевые слова: Европейский союз, Республика Польша, правовая система, полиция, координация, зарубежный опыт, модернизация законодательства, правоохранительные органы.

PECULIARITIES OF REFORMATION OF POLICE BODIES OF THE REPUBLIC OF POLAND (EXPERIENCE AND ISSUES)

Kobets Petr N.
Chief Research Scientist of the National Research Institute
of the Ministry of Interior of the Russian Federation
Doctor of Law
Professor

The object in writing this article was made by public relations in the sphere of organization for the reform of police bodies of Poland. Poland is among the five countries where over the last decade was reform of the police, which according to most experts gave the most effective results. Therefore, the Polish experience of the police is of interest for the Russian law enforcement system. To this end, the author analyzed the positive experience of reforming the police forces of the Republic of Poland.

Keywords: the European Union, Republic of Poland, legal system, police coordination, international experience, modernization of legislation, law enforcement.

Литература

1. Невский С.А. Сыскная полиция в столицах европейских государств (Париже, Берлине, Вене) в конце XIX в. / С.А. Невский // Международное публичное и частное право. 2012. № 2. С. 45–48.
2. Панова Е.А. Оценка эффективности программ раннего предупреждения преступлений: на материалах США. Организация и превентивная роль полиции США: история и современность / Е.А. Панова // Международное, публичное и частное право. 2014. № 2. С. 41–46.
3. Подзин А.А. Подбор кадров на службу в полицию в Республике Польша / А.А. Подзин // Международное, публичное и частное право. 2013. № 5. С. 35–38.
4. Таубина Н. Полиция Польши / Н. Таубина. URL: <http://www.kaktam.info/> (дата обращения: 07.08.2017).
5. Трунцевский Ю.В. Организация и превентивная роль полиции США: история и современность / Ю.В. Трунцевский, Е.А. Панова // Международное, публичное и частное право. 2015. № 4. С. 41–47.

References

1. Nevsky S.A. Sy'sknaya politsiya v stolitsakh evropeyskikh gosudarstv (Parizhe, Berline, Vene) v kontse XIX v. [Criminal Investigation Police in the Capitals of the European States (Paris, Berlin, Vienna) in the Late XIX Century] / S.A. Nevsky // Mezhdunarodnoe publichnoe i chastnoe pravo — International Public and Private Law. 2012. № 2. S. 45–48.
2. Panova E.A. Otsenka effektivnosti programm rannego preduprezhdeniya prestupleniy: na materialakh SShA. Organizatsiya i preventivnaya rol politsii SShA: istoriya i sovremennost [Assessment of the Efficiency of Early Crime Prevention Programs: Based on the Materials of the USA. Arrangement and the Preventive Role of the US Police: History and the Modern Times] / E.A. Panova // Mezhdunarodnoe, publichnoe i chastnoe pravo — International, Public and Private Law. 2014. № 2. S. 41–46.
3. Podzin A.A. Podbor kadrov na sluzhbu v politsiyu v Respublike Polsha [Recruitment to Police Service in the Republic of Poland] / A.A. Podzin // Mezhdunarodnoe, publichnoe i chastnoe pravo — International, Public and Private Law. 2013. № 5. S. 35–38.
4. Taubina N. Politsiya Polshi [Polish Police] / N. Taubina. URL: <http://www.kaktam.info/> (data obrascheniya : 07.08.2017).
5. Truntsevsky Yu.V. Organizatsiya i preventivnaya rol politsii SShA: istoriya i sovremennost [Arrangement and the Preventive Role of the US Police: History and the Modern Times] / Yu.V. Truntsevsky, E.A. Panova // Mezhdunarodnoe, publichnoe i chastnoe pravo — International, Public and Private Law. 2015. № 4. S. 41–47.